

Verteiler Intern –

an alle Bildungszentren, Bezirkliche Verantwortliche für Bildung, HAW, Projekt IGM v BaD

Bildung bleibt in Bewegung – neue digitale Angebote!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die anhaltende Corona-Pandemie zwingt uns, unseren Seminarbetrieb vor Ort weiterhin auszusetzen
– vorerst bis zum 31.05.2020.

Dies bedeutet nicht, dass wir mit der Bildung aufhören – ganz im Gegenteil:

Bildung bleibt in Bewegung!

In Abstimmung mit den Bezirken bieten bereits seit dieser Woche alle Bildungszentren diverse Webinare an, zu Themen wie etwa *BR Handeln in Zeiten von Corona*, *Kurzarbeit* oder *Umsetzung unseres M+E Abschlusses*.

Gerade in den schwierigen Wochen und Monaten, die vor uns liegen, sind schnelle und kurze Bildungsformate genauso wichtig wie digitale Reihen, die zu Gestaltungsthemen qualifizieren und politische Fragestellungen aufgreifen.

Wir werden daher weiterhin diverse Online-Formate entwickeln und anbieten – und hierbei selbstverständlich auch die gesellschaftspolitische Bildung fest im Blick behalten.

Wir wünschen Euch und Euren Familien weiterhin alles Gute und vor allem eine gesunde Zeit.
Wir melden uns umgehend, sobald sich eine Veränderung ergeben sollte.

Kollegiale Grüße



Irene Schulz
Geschäftsführendes Vorstandsmitglied



Jonas Berhe
Funktionsbereichsleiter Gewerkschaftliche
Bildungsarbeit